

# *Une plateforme numérique pour faciliter les opérations commerciales*

---



La Havane, 3 janvier (RHC).- Une plateforme numérique sera mise en place cette année pour faciliter les opérations du commerce extérieur. Cette initiative vient s'ajouter à la simplification des démarches pour l'exportation et l'importation de marchandises.

Cette plateforme permettra, à travers les moyens électroniques d'alléger les démarches pour obtenir les approbations requises pour l'entrée et la sortie de produits.

Vivian Herrera, fonctionnaire du ministère cubain du Commerce extérieur et des Investissements étrangers, a expliqué que la mise en place de cette plateforme numérique aura lieu en plusieurs étapes compte tenu de sa complexité mais elle doit fonctionner à pleine capacité vers la fin de l'année.

Elle a expliqué, dans des déclarations au journal Juventud Rebelde que cette opération découle de l'engagement contracté par Cuba envers l'OMC, l'Organisation Mondiale du Commerce pour l'allègement des démarches commerciales et bénéficie de l'assistance technique de la Conférence des Nations Unies sur le Commerce et le Développement.

D'après la Chambre de Commerce de Cuba, plus de 3 mille entreprises étrangères participent aux transactions commerciales de notre pays et le but est de continuer à diversifier les marchés pour les exportations et les importations.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/180191-une-plateforme-numerique-pour-faciliter-les-operations-commerciales>



**Radio Habana Cuba**